



Bungalow alto con solarium de 40 m² en preciosa urbanización Parque de las Naciones con Piscina comunitaria, zonas ajardinadas y pista de tenis. Orientación Suroeste. La vivienda de 50m² está totalmente reformado, tiene 2 dormitorios, dormitorio principal con armario empotrado, 1 baño, salón/comedor con cocina americana equipada con electrodomésticos. En la entrada hay terraza de 5m². Amueblado y equipado, según fotos, listo para entrar a vivir. Rodeado de todos los servicios: bares, restaurantes, tiendas, parada de autobús, farmacia, etc. A 900m de la Playa Acequiión, a 45km del Aeropuerto Alicante, a 14km del Campo de Golf. GTOS.IBI.:230€, GTOS.COM.: 130€ (6 meses).

Top floor bungalow with a 40 m² solarium in a beautiful Parque de las Naciones urbanization with a community pool, garden areas and a tennis court. Southwest orientation. The 50m² house is completely renovated, it has 2 bedrooms, a master bedroom with a built-in wardrobe, 1 bathroom, a living/dining room with an American kitchen equipped with electrical appliances. At the entrance there is a 5m² terrace. Furnished and equipped, according to photos, ready to move into. Surrounded by all services: bars, restaurants, shops, bus stop, pharmacy, etc. 900m from Acequiión Beach, 45km from Alicante Airport, 14km from the Golf Course. GTOS.IBI.: €230, GTOS.COM.: €130 (6 months).

Бунгало на верхнем этаже с солярием площадью 40 м² в урбанизации Parque de las Naciones с общим большим бассейном, садами и теннисным кортом. Юго-западная ориентация. Дом площадью 50 м² полностью отремонтирован, новые: двери, шкафы, кухня и ванна, имеет 2 спальни, главную спальню со встроенным шкафом, 1 ванную

комнату, гостиную/столовую с американской кухней, оборудованной новыми электроприборами. У входа терраса площадью 5 м². Меблирована и оборудована, согласно фотографиям, готова к заселению. Поблизости расположены: бары, рестораны, магазины, автобусная остановка, аптека и т. д. 900 м от пляжа Асекьон, 45 км от аэропорта Аликанте, 14 км от поля для гольфа. Расход: местный налог на недвижимость IBI 230 евро/год, Комунидад (ЖКХ) 130 евро/6 месяцев.

Selling price : Consult us

Charges : Consult us

Fees : Consult us

Condition : Отличное (Excellent/Excelente)

Living space : 50 м²

Number of bedrooms : 2

Number of floors : 2

Number of bathrooms : 1

Amenities :

- Бассейн - Pool
- Мебель - Furniture
- Вторые руки - Used

Address :

TORREVIEJA,
Торревьеха - TORREVIEJA

<http://ntmar.com/en/search/736-bungalow-22222222222222222222.pdf>